

平成22年度当初予算を可決

知事説明要旨

郷土和歌山に誇りを持ち、自分の将来や地域の発展に「希望」を抱けるような活気に満ちた和歌山を築くため、活力ある産業の創出や観光資源の売り出しなどを積極的に展開するとともに、子育て環境の整備や医療・福祉サービスの体制整備、災害に強い基盤整備など、県民の様々な不安を払拭する「安心」の取組についても、着実に充実・強化します。



2月定例会概要

一般質問議員(17人)

3月5日(金)	3月8日(月)	3月9日(火)	3月10日(水)
吉井 和視	尾崎 太郎	長坂 隆司	中村 裕一
多田 純一	藤本眞利子	藤山 将材	山下 大輔
原 日出夫	川口 文章	松坂 英樹	中原 拓哉
藤井健太郎	雜賀 光夫	須川 倍行	門 三佐博
新島 雄			

主な質問とこれに対する答弁は下記のとあります。(要約抜粋)



問 JALが破綻し、地方空港の存続が危ぶまれる中、南紀白浜空港では飛行機材を見直し、座席数が150席から76席に変更されたが、小型化に対する評価、今後の取組は。

答 本年4月より小型化されるが、は評価したい。今後、特便割引の導入などによる利便性の向上を生かすとともに、さらなる利用促進を行うことにより利用者の拡大を図りながら、増便や機材の大規模化について引き続きJAに要望でいるよう頑張っていく。

南紀白浜空港存続の課題

当初予算に対する感想

問 22年度は、予算規模5345億円、前年度比2.2%増と積極型予算となつてあり、各分野に配慮されたバランスのよい予算と思うが、知事の感想は。

答 初予算は、「希望」と「安心」を設計思想として編成した。今県がやるべき施策は財源の許す限りすべて盛り込むことができ、新政策の推進に向けた「積極的な予算措置」と「財政の健全化」という2つの目標を両立させることができた。

問 22年度は、予算規模5345億円、前年度比2.2%増と積極型予算となつてあり、各分野に配慮されたバランスのよい予算と思うが、知事の感想は。

答 初予算は、「希望」と「安心」を設計思想として編成した。今県がやるべき施策は財源の許す限りすべて盛り込むことができ、新政策の推進に向けた「積極的な予算措置」と「財政の健全化」という2つの目標を両立させることができた。

問 22年度は、予算規模5345億円、前年度比2.2%増と積極型予算となつてあり、各分野に配慮されたバランスのよい予算と思うが、知事の感想は。

関西広域連合の将来のあり方

災害に対する知事の心構え

問 自分たちの住む地域は自分たちで守ろうという自助・共助の機運が高まっているが、それをカバーする公助の観点から、大災害時の総司令官としての知事の心構えは。

答 災害時には、危機管理局をはじめ関係部局の職員も各部署や現場で懸命に取り組んでいるが、特に知事の役割は大きい。これまで大規模災害発生時には、知事が防災センターで陣頭指揮をとつて、も先頭に立ち、迅速かつ的確に対策に当たっていく。

問 自分たちの住む地域は自分たちで守ろうという自助・共助の機運が高まっているが、それをカバーする公助の観点から、大災害時の総司令官としての知事の心構えは。

- 附帯決議(H20.6)
- 今後、やむなく債権放棄せざるを得ない案件が生じた場合は、貸付時及び債権回収過程における問題点について徹底的に調査、分析し、県民の理解が得られるよう充分説明を行うこと。

問 知事は、地域主権や地方自治の本旨に反する要請をされたが、子ども手当に対する考え方は。

答 地方の意見を聞くことなく児童手当を子ども手当の一部とすることを決め、県や市町村が児童手当のために拠出した財源を子ども手当に充當するなどと思う。

子ども手当に対する考え方



県防災センター
災害対策本部室

DV対策

問 配偶者からの暴力の防止及び被害者の保護に関する法律(DV防止法)では市町村による基本計画の策定は努力義務であるが、緊急避難等の問題もあり基本計画は必要である。今後どう対応していくか。

答 多様な関係機関が連携し、切れ目のない支援ができるよう現行のネットワークの充実強化に努めたい。住民に対し、基本計画の策定や体制整備など地域の実情に応じた連携・協力を働きかけていく。



問 10年以内の制度導入を求めた平成12年の国の審議会答申を踏まえ、現内閣では審議・採択の動きが加速されている。この間、議論が深まつたとは思わないが、この制度に対する県の見解はどうか。

問 10年以内の制度導入を求めた平成12年の国の審議会答申を踏まえ、現内閣では審議・採択の動きが加速されている。この間、議論が深まつたとは思わないが、この制度に対する県の見解はどうか。

選択的夫婦別姓制度に対する考え方